



Aseguran que no habrá recorte a la Semarnat

BENITO JIMÉNEZ
Y NATALIA VITELA

Tras las críticas por el recorte de 39 por ciento al presupuesto de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) previsto en el Paquete Económico 2025, la Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró ayer que no se reducirán los recursos de la dependencia.

“La Semarnat, como Secretaría, no reduce su presupuesto. En el sector se ve una disminución, ¿por qué?, porque se cerraron los proyectos estratégicos de agua del (ex) Presidente López Obrador, y ahora vamos a entrar a los nuevos proyectos estratégicos.

“Aunque le hubiéramos dado 40 mil millones de pesos a Conagua, tienen que hacerse los proyectos ejecutivos, tienen que hacerse| estos 16 proyectos que se presentaron para iniciar esas obras. Necesitamos proyectos ejecutivos, y eso requiere su tiempo. En donde hay menor presupuesto en este momento es en la Conagua”, indicó la

mandataria en su conferencia en el Palacio Nacional.

Aseguró que eso no significa que no se pondrá en marcha todo el Plan Nacional Hídrico que recién fue presentado.

“El primer año se destina una parte a los proyectos ejecutivos que nos van a permitir en los siguientes años poder desarrollar todas las obras.

“Entonces, lo que ya no va a haber, y eso es lo que les molesta a los adversarios, pues es el tema de que el agua ya no va a ser un negocio para ellos”, dijo.

El senador panista Ricardo Anaya acusó de incongruente a Sheinbaum por criticar en la reunión del G20 que el mundo apoye más la producción de armas que al medio ambiente, mientras su gobierno planea recortarle 39 por ciento de recursos a la Semarnat.

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de 2025 prevé un recorte de 25.8 mil millones de pesos a la dependencia, que bajaría de 70 mil 245 millones de pesos este año a 44 mil 370 millones.